



SERVICIO DE SALUD CHILOÉ  
LA ESPECIALISTA (AL CENTRO) FUE RECIBIDA POR LOS DIRECTIVOS Y YA ESTÁ OPERATIVA.

## Chiloé: salud renal se potencia con arribo de nefróloga

La doctora Camila Herrera se sumó a la red asistencial de la provincia.

**B**uscando mejorar la oportunidad de acceso y reforzar el cuidado de la salud renal en la provincia, se integró a la red local sanitaria la doctora Camila Herrera, especialista en nefrología.

De acuerdo a lo indicado por la directora del Servicio de Salud Chiloé, Marcela Cárcamo, la incorporación viene a fortalecer el trabajo que se realiza en la zona.

“Este es un trabajo de coordinación que lleva bastante tiempo y hoy la doctora ya está asumiendo las funciones, así que estamos contentos por su llegada porque vamos a tener dos nefrólogos en la provincia, con lo que estamos complementando esta área”, indicó la directiva.

Por su parte, Camila Herrera expresó su entusiasmo por integrarse a la red de salud del Archipiélago: “Estoy muy emocionada, trabajé tres años en Chiloé cuando era médico general, entonces estoy muy feliz de retornar a la Isla, ya como subespecialista, conozco un poco la realidad de acá y las necesidades que tienen, así que estoy muy emocionada de poder ser la segunda nefróloga que se suma al equipo y aportar en la salud renal de los chilotes”.

La profesional además

detalló que complementará las atenciones presenciales con consultas mediante telemedicina, con el propósito de ampliar la cobertura y fortalecer así las prestaciones, permitiendo mejorar el acceso a la especialidad.

### DIÁLISIS

En Chiloé muchos usuarios que presentan una enfermedad renal crónica, tanto en etapas iniciales como en etapas avanzadas que requieren tratamientos de diálisis, se encuentran bajo control en el sistema público de salud. Actualmente, la red asistencial cuenta con unidades de diálisis en las comunas de Quellón y Ancud.

En ese sentido, Marcela Cárcamo explicó que se está trabajando para que el Hospital de Castro cuente con su propia unidad de atención renal que incluya una Unidad de Cuidado Renal Avanzado (UCRA), diálisis peritoneal y hemodiálisis.

“El Hospital de Castro ya ha sido validado para que pueda ver todo lo relacionado con trasplantes, permitiendo que los pacientes que están hoy en diálisis tengan la oportunidad de acceder a un trasplante de riñón, permitiendo complementar la atención de salud en la provincia”, detalló. ☺